

Viking tour, Saturday, February 1 – Wentworth-Nord

Vikings skied into the new month with a wonderful tour on Saturday, February 1. Braving cold but sunny temperatures, tourers gathered at Dave and Eleanor Clark's beautiful home on lac Saint-François-Xavier in Wentworth-Nord. After fortifying ourselves with coffee and muffins – and after only a short discussion of which route to take – we set out on the Orphelins trail.

In the group were Frank Philpott, Howard Bussey, Jack Rudnicki, Marie-France Allard, Brent McKosker, Chris Neal, Mary Lou Hibbein, Judy Rogers and our leader Dave Clark (all shown below).

The scenic trail, which we did in a counter clockwise direction, was in great shape and provided lots of not-too-difficult ups and downs. All but three of the group opted to add an out-and-back to the lookout. Only minor complaint was snowshoe tracks on part of the trail but that was soon forgotten as we enjoyed Dave's amazing soups (he has bought a book of soup recipes so is good for years!) and delicious offerings from Eleanor and tour participants. We even had a visit to the basement to see Dave's model trains, including his replica of the village of Montfort – and to admire Eleanor's impressive "jungle," thriving under grow lights and awaiting the move to her garden when spring comes.

Another highlight was a celebration of Frank's 85<sup>th</sup> birthday, complete with chocolate cake, candles and singing (photo below).

With a very big thank you to our wonderful hosts.

Judy Rogers

Tournée Viking, le samedi 1er février – Wentworth-Nord

Les Vikings ont débuté le mois avec une magnifique tournée le samedi 1er février. Bravant des températures froides et un ciel ensoleillé, les randonneurs se sont rassemblés dans la magnifique maison de Dave et Eleanor Clark au bord du lac Saint-François-Xavier à Wentworth-Nord. Après s'être revigorés avec du café et des muffins – et après seulement une courte discussion sur quel itinéraire à suivre – nous nous sommes lancés sur le sentier des Orphelins.

Dans le groupe se trouvaient Frank Philpott, Howard Bussey, Jack Rudnicki, Marie-France Allard, Brent McKosker, Chris Neal, Mary Lou Hibbein, Judy Rogers et notre chef Dave Clark (photo ci-dessous).

Le sentier panoramique, que nous avons parcouru dans le contresens, était en très bon état et offrait de nombreuses montées et descentes pas trop difficiles. Tous les membres du groupe, sauf trois, ont choisi d'ajouter un aller-retour au belvédère. Le seul petit reproche que nous avons fait à cet endroit était la présence de traces de raquettes sur une partie du sentier, mais cela a été vite oublié car nous avons apprécié les délicieuses soupes de Dave (il a acheté un livre de recettes de soupes, ce qui nous servira bien pendant des années !) et les délicieuses offrandes d'Eleanor et des skieurs. Nous avons même visité le sous-sol pour voir les trains miniatures de Dave, y compris sa réplique du village de Montfort, et pour admirer l'impressionnante « jungle » d'Eleanor, qui prospère sous des lampes de culture et attend le déménagement dans son jardin quand le printemps arrivera.

Un autre moment fort a été la célébration de la 85<sup>ème</sup> anniversaire de Frank, avec gâteau au chocolat, chandelles et chants (photo ci-dessous).

Merci beaucoup à nos merveilleux hôtes.

Judy Rogers



